
VERBALE del 19/1/2016 

L’anno 2016 il giorno 19 del mese di gennaio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

di giorno 05 gennaio 2016. Alle ore 9,00 in mancanza del numero legale, in prima 

convocazione, la seduta viene rinviata di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i 

consiglieri: Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato. La presidente La Colla assistita 

dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in 

seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti  punti: 1) 

Disamina atti della commissione; 2) lettura e approvazione verbali precedenti. Si dà atto 

che alle ore 10,04 entra la cons Bonvissuto.  Si passa alla trattazione del primo punto 

all’o.d.g. ed interviene il cons. Scarpinato, il quale riferisce alla presidente La Colla sui 

lavori svolti durane la seduta di ieri. Chiede, altresì, di attenzionare le proposte di 

delibera in possesso della Commissione ed ancora da esitare. La presidente chiede ai 

colleghi se per caso dopo la chiusura della seduta di commissione, considerata la non 

presenza di alcun delegato del sindacato Cisl all’incontro convocato per  discutere sulla 

situazione lavorativa degli ex dipendenti di SPO, hanno avuto contatti telefonici e/o 

incontri con gli interessati sulla loro assenza. Nessuno dei componenti della 

Commissione risponde affermativamente al quesito posto dalla presidente. A questo 

punto la presidente La Colla pone l’attenzione sull’azienda AMAT e ricorda che nei 

giorni scorsi ci si era determinati di effettuare, in data odierna a fine seduta, un 

sopralluogo presso la suddetta azienda ed alcuni rappresentanti sindacali dell’azienda 

sarebbero stati pronti ad accogliere la commissione tutta. La cons. Bonvissuto riferisce 

che non potrà recarsi al sopralluogo per impegni precedentemente assunti , ma dacché il 

sopralluogo organizzato in data odierna non prevede la presenza della segretaria 

verbalizzante propone di organizzare un sopralluogo formale con opportuna 

verbalizzazione, concordando la data con tutti i componenti. Il cons. La Corte non potrà 

recarsi presso l’azienda, ma ritiene che se lo si vuole effettuare informalmente, chi lo 

desidera può procedere in tal senso. Anche il cons Scarpinato non potrà recarsi, per 

impegni istituzionali già presi precedentemente. Il cons Figuccia e la Presidente sono 

del parere che il sopralluogo va fatto e pertanto si determinano di effettuarlo, anche se in 

via informale. Il cons. Scarpinato chiede alla Presidente di dare lettura della nota a firma 

del dott Pollicita, pervenuta in Commissione nei giorni scorsi, assunta dalla stessa 

Commissione con prot 20/16 del 14/01/2016. La presidente inizia a dare lettura della 

suddetta nota. La cons Bonvissuto chiede che, dopo gli incontri programmati con le 



società partecipate, venga invitato in commissione il dott. Pollicita. La presidente La 

Colla, congiuntamente ai colleghi presenti, accoglie tale richiesta. Si riprende la lettura 

della nota a firma del dott. Pollicita ed esaurito l’argomento si passa al secondo punto 

all’o.d.g.. Si dà lettura dei verbali del 5 e dell’11 gennaio c.a.. Questi vengono approvati 

all’unanimità dei presenti ad eccezione della cons Bonvissuto, che si astiene pur 

confermando le sue dichiarazioni contenute nei verbali. A questo punto la presidente La 

Colla passa nuovamente al primo punto e pone l’attenzione  sulla trattazione dei budget 

e informa di aver chiesto in aula consiliare che i budget arrivino sotto forma di delibera, 

essendo trascorsa più di una settimana dalla consegna di questi alla Commissione di cui 

è presidente sotto forma di “semplici atti”. A tal proposito la presidente chiede alla 

segretaria di predisporre una nota indirizzata all’ufficio di presidenza e al dott. Pollicita, 

dove viene reiterata tale richiesta. Si dà atto che alle ore 10,56 entra la cons Spallitta. Si 

continua con lo studio dei budget. Si dà atto che alle ore 11,00 esce la cons. Bonvissuto 

ed alle ore 11,02 escono i consiglieri La Corte e Scarpinato. I consiglieri rimasti 

continuano lo studio dei budgets e decidono di recarsi all’AMAT per effettuare un 

sopralluogo presso la sede dell’Azienda, quindi alle ore 11,31 la presidente La Colla 

chiude la seduta  

LA SEGRETARIA     LA PRESIDENTE 

(O. Cuticchio)      (Luisa La Colla) 
 

 


